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étudie les prévisions budgétaires de la Direc-
tion des mines avant celles de l'Office fédéral
du charbon et, si le comité le désire, je re-
tiendrai les bons offices des fonctionnaires
compétents, la prochaine fois.

M. Herridge: Si on me le permet, j'ai
seulement quelques brèves remarques à
faire. J'ai assisté au débat tout l'après-midi,
car le ministère en question m'intéresse beau-
coup; c'est un de ces organismes qui pêche
par modestie. Ce qui m'intéresse, ce sont les
aspects géographiques, topographiques et
géologiques de la mise en valeur des ressour-
ces minières dans les Kootenays. J'ai bien
apprécié les observations de divers préopi-
nants, notamment le député de Port-Arthur
-et l'ancien ministre, au sujet de la réorgani-
sation du ministère.

Comme ce ministère s'intéresse uniquement
à la recherche scientifique et technologique, il
n'a pas à subir quotidiennement l'assaut des
questions inspirées de sectarisme politique;
à mon avis, il est bon que ce ministère en
soit affranchi. Je n'entends pas traiter de
réorganisation ni de rien de semblable, mais
je pense, à en juger par le débat qui s'est
déroulé cet après-midi, que bon nombre de
députés n'ont aucune idée de l'ensemble des
services qu'assure le ministère.

Bien qu'il soit trop tard cette session, j'es-
time qu'on devrait déférer l'étude des cré-
dits de ce ministère au comité des mines,
forêts et cours d'eau, afin que les fonction-
naires supérieurs du ministère aient l'occa-
sion d'expliquer aux membres du comité le
travail qu'ils accomplissent, travail que je
considère comme un genre de service social
à l'endroit de l'entreprise privée; en outre, ces
fonctionnaires pourraient répondre aux ques-
tions qu'on leur poserait.

L'hon. M. Benidickson: L'idée me va, mon-
-sieur le président.

M. Herridge: Je suis heureux de l'entendre
dire.. . au sein de ce comité, ceux qui con-

naissent le mieux le rôle du ministère et les

.services qu'il rend pourraient étudier les
moyens d'accroître l'aide fournie à toute la

population canadienne et à l'industrie en

particulier.
Voilà les observations que j'avais à faire

pour le moment. Je suis heureux d'apprendre
que mon idée convient au ministre.

(Le crédit est adopté.)
Enquêtes et recherches minières et métallurgiques-

35. Administration, fonctionnement et entretien

y compris la part du Canada dans les frais du co
mité du Commonwealth pour le traitement dei
minéraux et une somme de $50,000 en subvention:
à la recherche dans les universités canadiennei
sur l'extraction minière et le traitement des miné
-raux, $4,985,000.

L'hon. M. Churchill: Au sujet de ce crédit,
j'aimerais demander au ministre où en sont
les recherches concernant de nouvelles utili-
sations de l'uranium? Il y a quelques années,
nous avions connu une certaine activité, parce
qu'on avait découvert de nouvelles utilisations
de ce métal. On s'en servait pour renforcer
l'acier, par exemple. Ces recherches ont-elles
donné de bons résultats? Je pense que le

ministère avait un rôle à jouer dans le tra-
vail entrepris.

L'hon. M. Benidickson: L'honorable repré-

sentant a déjà eu à s'occuper de ce domaine
et il reconnaîtra qu'il s'agit là d'une affaire

interministérielle qui intéresse le ministère
de l'Industrie et celui du Commerce, ainsi

que le ministère des Mines et des Relevés
techniques. On a obtenu certains résultats.
On a créé certains alliages qui semblent de-

voir être utiles en ce qui concerne l'uranium.
Nous avons communiqué aux aciéries cana-
diennes les renseignements découlant de la

recherche gouvernementale, mais pour le

moment, c'est tout ce que je puis dire.

(Le crédit est adopté.)
Levés et recherches géographiques-

45. Administration, fonctionnement et entretien,
y compris les dépenses du Comité permanent cana-
dien des noms goégraphiques et du Comité national
canadien de l'Union géographique internationale, la
cotisation du Canada à titre de membre de l'Union
géographique internationale et une subvention de
$500 à l'Association canadienne des géographes,
$653,000.

L'hon. M. Martineau: Le ministre voudrait-
il nous dire un mot du programme de re-
cherche sur la partie supérieure de l'écorce
terrestre? Poursuit-on ces travaux?

L'hon. M. Benidicksan: Oui, on poursuit ces
travaux. C'est un programme qui était cher
à l'honorable représentant lorsque celui-ci
était ministre. Il n'est pas encore achevé.

(Le crédit est adopté.)
Recherches astronomiques et géophysiques-

55. Construction ou acquisition de bâtiments, ou-
vrages, terrains et matériel, $944.000.

M. Rapp: Le ministre pourrait-il nous ex-
pliquer l'augmentation des paiements versés
en vertu de la loi d'urgence sur l'aide à
l'exploitation des mines d'or de 1964-1965 par
comparaison avec l'année précédente?

L'hon. M. Benidiclcson: Les conditions de
-paiement ont été présentées au Parlement
l'an dernier et le seul changement était
restrictif, ce qui veut dire que nous ne verse-

s ront plus de paiements en vertu de la loi,

sauf aux exploitations minières où 50 p. 100
des employés vivaient déjà dans le cadre de
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